

Wahl

Wahl dreier Personen des öffentlichen Lebens durch das Abgeordnetenhaus als Mitglieder des Beirates der Einstein Stiftung Berlin

Regierender Bürgermeister von Berlin
Senatskanzlei — Wissenschaft und Forschung
- V C 2.5 -
Tel.: 90227 (9227) - 6923

An das
Abgeordnetenhaus von Berlin
über Senatskanzlei - G Sen -

Wahl

dreier Personen des öffentlichen Lebens durch das Abgeordnetenhaus als Mitglieder des Beirates der Einstein Stiftung Berlin

Das Abgeordnetenhaus wählt gemäß § 11 Abs. 2 der Satzung der Einstein Stiftung Berlin für die Dauer der 18. Wahlperiode

drei weitere Personen des öffentlichen Lebens
als Mitglied des Beirates der Einstein Stiftung Berlin.

Begründung:

Das Abgeordnetenhaus benennt gemäß § 11 Abs. 2 der Satzung der Einstein Stiftung Berlin drei Personen des öffentlichen Lebens als Mitglieder des Beirates der Einstein Stiftung Berlin. Die Benennung der Beiratsmitglieder durch das Abgeordnetenhaus erfolgt für vier Jahre, bei Abgeordneten für eine Legislaturperiode.

Am 27.10.2016 endete mit dem Zusammentritt des Abgeordnetenhauses der 18. Wahlperiode die Mitgliedschaft der Abgeordneten Raed Saleh, Florian Graf und Anja Schillhaneck.

Der Beirat berät den Vorstand der Einstein Stiftung bei seiner Arbeit. Er besteht aus bis zu 13 Mitgliedern. Die Beiratsmitglieder üben ihr Amt unentgeltlich aus.

Die derzeitigen Mitglieder des Beirats sind:

Die Kuratoriumsvorsitzenden der vier Berliner Universitäten:
Prof. Dr. Jürgen Zöllner (FU Berlin)
Prof. Dr. Rolf Emmermann (Humboldt-Universität zu Berlin)
Prof. Dr. Rita Süßmuth (Technische Universität Berlin)
Wolfgang Branoner (Universität der Künste Berlin)

Fünf weitere von dem für Wissenschaft zuständigen Mitglied des Senats berufene Mitglieder sind:

Melanie Bär (Amtszeit 1.8.2015 – 31.7.2019)

Dr. Andreas Eckert (stellvertretender Beiratsvorsitzender, 1.7.2015 – 30.6.2019)

Dr. Manfred Elff (17.10.2013 – 16.10.2017)

Prof. Dr. Uwe Erichsen (Beiratsvorsitzender, 15.2.2015 – 14.2.2017)

Dr. Martina Münch (1.11.2015 – 31.10.2019)

Berlin, den 19. Januar 2017

Michael Müller
Regierender Bürgermeister